

## ► Cultura

Lunes 17 de enero

# 25 años sirviendo a la cultura

Con la participación de un selecto grupo de artistas que se adherió para brindar un espectáculo de antología, que sintetizó un cuarto de siglo de presentaciones que van, de lo clásico a lo popular, y de lo musical a lo dramático, como una muestra de reconocimiento a este segmento creado por la Escuela Superior Politécnica del Litoral, y que se mantiene vigente de manera regular durante 25 años se ofreció, el lunes anterior, en el aula magna de la institución, un programa especial, en homenaje a las bodas de plata de creación del espacio conocido como Lunes Cultural de la ESPOL.

Actuaron en la programación artistas como Beatriz Parra, quien cantó acompañada al piano de Eliana Manzano de Félix, además Antonio Santos y Mariel Córdova, quienes deleitaron con su canto; Olga Valdez mostró su exquisita danza, mientras el Mariachi Guadalupano trasladó a los asistentes hacia la nostalgia y el sentimiento de México.

El trío de cámara de Patricio Jaramillo también estuvo presente junto al arte poético de Rosa Amelia Alvarado, quien leyó lo mejor de su producción lírica. La parte folclórica estuvo a cargo de los grupos Folcosta, Retrovador y de la ESPOL. El programa artístico se cerró con la intervención de la Rondalla de



Foto • El Telégrafo

**Yela Loffredo de Klein junto a varios artistas y autoridades de la ESPOL.**

la ESPOL dirigido por el maestro Rosalino Quintero.

Al finalizar el espectáculo, el rector de la ESPOL, Dr. Moisés Tacle Galárraga, ofreció un brindis en la galería El Fortín, junto al aula magna, en cuyos alrededores se dispuso además, -en honor del segmento cultural de la ESPOL- obras pertenecientes a plásticos de la Asociación Cultural Las Peñas.

Lunes Cultural es un servicio de extensión politécnica que fue creado, en 1980, con la finalidad de compartir con la comunidad un espacio gratuito en el que confluyeran la música, el teatro, el canto, la danza, la poesía.